



Chers membres et amis,

Le mois de mai de sensibilisation à la SCM s'achève - mais notre travail continue

Alors que le mois de la sensibilisation à la sensibilité chimique multiple (SCM) touche à sa fin, nous souhaitons vous remercier d'avoir été à nos côtés tout au long du mois de mai. Grâce à vous, des monuments ont été illuminés à travers le pays, des histoires ont été partagées, et des ressources et recherches ont été diffusées, faisant rayonner la voix des personnes vivant avec la SCM.

Mais notre travail ne s'arrête pas là.

Nous restons fermement engagés à faire progresser la reconnaissance, les droits et l'accessibilité pour les personnes atteintes de SCM dans chaque province et territoire. Cela signifie continuer à revendiquer des politiques sans fragrances, des soins de santé inclusifs, des logements accessibles et des normes nationales fondées sur l'expérience vécue et appuyées par la science.

Continuons sur cette lancée. Nous vous encourageons à poursuivre le partage, la sensibilisation et la mobilisation pour bâtir un Canada où l'air pur et l'accessibilité sont des droits fondamentaux. Ensemble, nous pouvons faire une réelle différence.

À l'ASEQ-EHAQ, nous continuons à défendre les droits et le bien-être des personnes atteintes de SCM. Dans le cadre de nos efforts continus, nous vous invitons à participer à nos prochains événements conçus pour sensibiliser, partager des connaissances et favoriser des environnements inclusifs.

Conférence de mai sur la résilience

Merci d'avoir participé à notre conférence sur la résilience en mai dernier !

Cet événement en ligne de deux jours, organisé via Zoom, a rassemblé des conférenciers internationaux pour explorer la résilience face à la sensibilité chimique multiple (SCM).

La conférence s'est concentrée sur :



- Faire progresser la compréhension scientifique et promouvoir la collaboration en matière de recherche
- Améliorer le diagnostic, le traitement et la formation médicale pour la sensibilité chimique multiple.
- Plaider en faveur d'une réforme des politiques et de la création d'environnements plus sûrs et sans parfums.

Nous avons le plaisir de vous annoncer que les enregistrements complets seront disponibles en juin. Vous recevrez le lien bientôt dès qu'ils seront sur le siteweb.

Perspectives et impact de la conférence internationale Resilience sur les SCM

Après le succès de *Resilience : Une conférence internationale sur la sensibilité chimique multiple (SCM)* - qui a eu près de 900 participants et uni les voix de toutes les disciplines pour répondre au besoin urgent de légitimité scientifique, de changement de politique et d'éducation - l'ASEQ-EHAQ vous invite à un événement spécial de suivi le **27 juin 2025 à partir de 13 heures**.HAE

Cette session Zoom de 90 minutes, intitulée « *Perspectives et impact de la conférence internationale sur la résilience et la SCM* », reviendra sur les moments forts et les principaux enseignements de ce rassemblement novateur de deux jours. Les participants seront guidés à travers le site web de la conférence, qui propose des enregistrements complets, des résumés et des ressources, tout en engageant une discussion ouverte sur la façon de transformer les idées en actions.

Que vous nous ayez rejoints en mai ou que vous soyez nouveau dans la conversation, c'est l'occasion de rester en contact, informé et habilité à soutenir un changement durable dans la reconnaissance et le traitement de la SCM. [Inscrivez-vous ici.](#)

"Série de webinaires sur l'air accessible dans l'environnement bâti

L'ASEQ-EHAQ vous invite à une **série de webinaires** en quatre parties présentant les résultats de notre étude nationale financée par Normes d'accessibilité Canada. La série explorera les obstacles à l'accessibilité de l'air intérieur, les impacts d'une mauvaise



qualité de l'air et les stratégies inclusives visant à améliorer l'air intérieur pour tous, en particulier pour les personnes handicapées.

Webinaire 1 : Obstacles à l'accessibilité de l'air intérieur

Date : 26 septembre 2025

Heure : 13h - 14:15 h.HAE

Détails : Découvrez les obstacles à l'assainissement de l'air intérieur identifiés par des groupes de discussion nationaux et des analyses de l'air sur le lieu de travail. Cette session présente les principaux résultats de notre recherche.

 **S'inscrire** : [Cliquez ici pour vous inscrire](#)

Webinaire 2 : Conséquences de l'inaccessibilité de l'air intérieur - Impacts sociaux et sanitaires

Date : 24 octobre 2025

Heure : 13h - 14:15 HAE

Détails : Découvrez les impacts réels de l'inaccessibilité de l'air sur les communautés vulnérables - des risques sanitaires à l'exclusion sociale. Cette session partage à la fois des données quantitatives et des expériences vécues.

 **S'inscrire** : [Cliquez ici pour vous inscrire](#)

Webinaire 3 : Stratégies fondées sur des données probantes et inclusives pour améliorer la QAI

Date : 28 novembre 2025

Heure : 13h - 14:15 EST

Détails : Explorez des stratégies pratiques et inclusives pour améliorer la qualité de l'air intérieur (QAI). Cette session met en lumière des solutions fondées sur des données probantes et informées par la communauté.

 **S'inscrire** : [Cliquez ici pour vous inscrire](#)

Webinaire 4 : Synthèse de la série et discussion ouverte

Date : 30 janvier 2026

Heure : 13h - 15h EST

Détails : Une session de conclusion qui récapitule les principales conclusions et ouvre



ECO-JOURNAL

Juin 2025

la voie à la discussion. Comprend un panel de questions-réponses où votre voix et vos questions sont les bienvenues.

 **S'inscrire** : [Cliquez ici pour vous inscrire](#)

Le nombre de places étant limité, réservez la vôtre dès aujourd'hui !

Nous nous réjouissons de votre participation.

Merci d'avoir participé au mois de sensibilisation à la sensibilité chimique multiple (SCM). Alors que mai se termine, notre travail se poursuit — tout comme notre engagement envers un changement durable.

Restez connecté·e·s avec l'ASEQ-EHAQ pour connaître nos prochains événements, accéder à de nouvelles ressources et suivre nos efforts de plaidoyer en soutien aux personnes vivant avec la SCM. Ensemble, continuons de bâtir un Canada où chacun·e peut respirer en sécurité et vivre pleinement.

Bonne santé et bien-être.

Rohini Peris, Président et cheffe de la direction

Michel Gaudet, Directeur exécutif